

Übersetzung Präses Jean-Louis

Hallo zusammen

Ich bin Pfarrer Jean-Louis, der nationale Präses von Iray Aina. Ich bin zurzeit mit dem Nationalteam von Iray Aina zusammen. Wir haben ein Treffen, um vor allem Bilanz zu ziehen über das, was wir bisher erreicht haben.

Wir haben organisiert, dass die Bewegung effektiv wird. Wir haben die Verantwortlichen gebeten, ihren Teil der Verantwortung in der richtigen Weise zu übernehmen. Das haben wir heute erreicht.

Wir bereiten auch das Weihnachtsfest vor, das nun bevorsteht. Ihr (also in Deutschland A.G.) habt ein ganzes Programm für die Adventzeit; aber, wie Ihr wisst, verwirklichen wir unsere Gestaltung der Weihnachtszeit erst zu Weihnachten selbst und um Weihnachten herum. Es sind die Kinder, die singen und die Weihnachtsgeschichte aufführen. Dies alles findet dann in den Kirchen und Gottesdiensten statt. Wenn Ihr möchtet, können wir Euch davon auch Fotos machen und sie per Video verschicken.

Ich bin glücklich, dass ihr so viel an uns denkt. Ihr macht Veranstaltungen und denkt an uns. Danke für diese Gesten. Danke für eure Programme. Wir denken auch an Euch.

Mögen unsere Pläne in Erfüllung gehen und unsere Ideen zusammenkommen.

Vielen Dank und auf Wiedersehen.